



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

DOM : Réunion

Question écrite n° 47090

Texte de la question

M. René-Paul Victoria appelle l'attention de M. le ministre d'Etat, ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le problème rencontré par des milliers de retraités réunionnais, qui viennent d'être écartés du bénéfice de la CMU. En effet, ces retraités ont eu une légère majoration de leur pension ce qui a entraîné un léger dépassement du plafond fixé pour le droit à la CMU, et leur éviction du système. De ce fait, ces personnes n'ayant pas les moyens de payer une mutuelle complémentaire se voient contraintes de limiter certains soins non pris en charge à 100 %. Il demande en conséquence au Gouvernement s'il entend prendre des mesures pour remédier à cette situation et permettre à ces personnes modestes de se soigner dans les conditions qu'elles sont en droit d'attendre.

Données clés

Auteur : [M. René-Paul Victoria](#)

Circonscription : Réunion (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47090

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 septembre 2004, page 7233